



令和7年11月30日

【学校教育目標】 ◇みんなと協力する子（德育） ◇自分の力で考える子（知育）  
◇心身ともに健康な子（体育） ◇人との関わりを大切にする子（馨育）

【学校経営方針】 みんなでつくる みんなの与野西北小学校

【児童会スローガン】 せ・い・ほ・く だ・い・す・き

与野西北小学校 Tel853-0109 ホームページアドレス <http://yonoseihoku-e.saitama-city.ed.jp/>



【西北小学校50周年キャラクター】  
西北五十丸



## 年 の 終 わ り に

校 長 緒 方 健 二

店頭には正月飾りが並べられ、年の終わり、そして新しい年の始まりが感じられる季節となりました。また、全国的にインフルエンザ等の感染症が流行していますので、引き続き体調管理を心掛けていきましょう。

さて、今年のカレンダーが最後の1枚となりました。今年はどんな1年だったでしょうか。今回は、我が家家の年末恒例の取組を紹介します。

我が家では、12月31日、年越しそばを食べ終えてから、「今年の重大ニュース」をノートに記録しています。旅行に行したこと、病気になったこと、イベントに参加したこと、家電を買い替えたこと、初めてチャレンジしたことなど、それぞれの重大ニュースを発表しながら今年を振り返ります。ノートの見開きで、右のページに重大ニュース、左のページに写真を貼り付けています。まとめ終えると、今までの記録を見返し、我が家家の歴史を振り返るという時間を過ごしています。

1年を振り返ると、自然と来年に目が向いていきます。まず思いつくのは今年やり残したことです。今年は、昨年のやり残しを年初めから積極的にやってみました。やってみると、さらにやってみたいことが増えてきます。最近はその熱が少し冷めているのですが、学校便りを書きながら、まだまだ今年もチャンスはあると思い立ち、チャレンジしてみたいと思っています。

ちなみに、私は映画「最高の人生の見つけ方 THE BUCKET LIST」に見習って「やりたいことリスト」をつくり、実現することにしています。単純にやりたいことなので、実現が難しいものから、すぐにでもできそうなものまで、とにかくやってみたいことを具体的にメモしています。



今年は、SUP（サップ：サーフボードのような板に乗ってパドルで漕いで前に進むものです。）に挑戦しました。数年前にサーフィンに挑戦し、うまく立てずにあきらめましたが、こちらは十分楽しむことができました。今年は、まだ1か月残っているので、できることをどんどんやっていきたいと思います。まずは、気になるパン屋さんを見つけたので行ってみたいと思います。

2026年は、オリンピックやサッカーワールドカップ、野球のWBCなど大きなイベントが目白押しです。来年の干支は丙午（ひのえうま）です。丙午の年は、「情熱と行動力で突き進む」縁起の良い年とも言われています。ぜひ、自分のやりことに挑戦し、重大ニュースに素敵な話題がたくさん並ぶ1年にしたいものですね。

## 御 礼

学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。アンケートの結果やいただいたご意見を参考に、今後の教育活動の充実と学校運営の改善を図って参ります。

## 【お知らせ】

さいたま市書きぞめ展覧会及び埼玉県書きぞめ中央展覧会  
における個人情報の扱いについて

本校では、さいたま市書きぞめ展覧会に参加するため、第3学年以上は練習が始まります。1月の校内審査で代表となった場合、さいたま市書きぞめ展や書きぞめ中央展覧会（埼玉県）での作品展示及びホームページへの名前の掲載（上位入賞者のみ）の可能性があります。この点について、不都合等のある場合は担任へご連絡をお願いいたします。